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Процесс цифровизации и связанный с ним рост экономического сектора совместного потребления предопределили появление но-
вых категорий и отношений, требующих научного анализа и адекватного нормативного обеспечения. В статье предпринимается попытка 
установить направления и варианты гражданско-правового регулирования отношений по коллективному использованию товаров и услуг.

На основе проведенного исследования высказано мнение о необходимости дифференцированной регламентации отношений со-
вместного потребления в зависимости от сфер их возникновения и направленности, о возможности создания владельцев агрегаторов в 
качестве коммерческих и некоммерческих юридических лиц, о целесообразности закрепления нормативных положений, позволяющих 
квалифицировать и определять содержание взаимоотношений владельца агрегатора с лицами, заинтересованными в поиске контрагентов, 
заключении и исполнении договоров, о необходимости разработки механизма обеспечения качества реализуемых посредством цифровых 
сервисов товаров и услуг и др.

В результате формулируется вывод о целесообразности принятия специального закона, который бы закрепил как общие правовые 
ориентиры, так и особые нормы для отдельных моделей совместного потребления.
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Soyfer Tatyana V., Professor of the Department of Civil Law of the Kutafin Moscow State Law University (MSAL), LL.D. Civil Law Regulation 
of Sharing Economy Relationships: Development Areas. 

The process of digitalization and the growth of sharing economy have established the emergence of new categories and relations, that require scientific 
analysis and adequate regulatory support. The article attempts to establish the directions and options for civil law regulations in sharing economy.

Based on the research the opinion is formed that it is necessary to differentiate the regulation of relations in sharing economy depending on the 
areas of emergency and direction; the possibility of creation of aggregator companies in the form of commercial and non commercial legal entities; 
importance of securing the regulatory norms, allowing to qualify and determine the content of relations between aggregator company and entities 
interested in finding the contractors, entering and executing contracts; the need to develop a mechanisms to ensure the quality of goods and services 
that are implemented through digital platforms, etc.

As a result, a conclusion formed regarding the reasonableness of acceptance of special law, which would contain not only legal directions but 
special norms for individual models of sharing economy.
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